
COMITATO PARLAMENTARE
di controllo sull’attuazione ed il funzionamento della Convenzione

di applicazione dell’Accordo di Schengen

Martedı̀ 6 maggio 1997. — Presidenza
del Presidente Fabio EVANGELISTI.

La seduta comincia alle 14.

Deliberazione di un’indagine conoscitiva sullo stato

di attuazione della Convenzione di applicazione

dell’Accordo di Schengen.

Il Presidente Fabio EVANGELISTI ri-
corda che nella riunione del 17 aprile
scorso l’Ufficio di Presidenza, integrato
dai rappresentanti dei gruppi, aveva
espresso un consenso unanime sull’oppor-
tunità di svolgere un’indagine conoscitiva
sullo stato di attuazione della Conven-
zione di applicazione dell’Accordo di
Schengen, prevedendo in tale ambito le
audizioni del ministro dell’interno Napo-
litano, del ministro degli affari esteri Dini,
del ministro di grazia e giustizia Flick e
del Garante per la protezione dei dati
personali Rodotà, con riserva di integrare
ulteriormente l’elenco delle audizioni e di
effettuare eventuali sopralluoghi presso
valichi di frontiera, zone aeroportuali e
portuali. In relazione a ciò egli ha pro-
ceduto a chiedere l’assenso dei Presidenti
dei due rami del Parlamento, cui ha fatto
seguito l’autorizzazione all’indagine cono-
scitiva da parte del Presidente della Ca-
mera, d’intesa con il Presidente del Se-
nato, in attesa peraltro di conoscere il

programma dettagliato dei sopralluoghi
che si intenderanno effettuare, al fine
delle ulteriori relative autorizzazioni.

Propone pertanto al Comitato di ap-
provare l’indagine conoscitiva nei termini
su esposti, valutando eventualmente l’op-
portunità di soprassedere, ai sensi dell’ar-
ticolo 144, comma 4, del Regolamento,
alla redazione del resoconto stenografico
delle sedute connesse a tale indagine, visto
il carico di lavoro gravante sugli uffici per
le numerose sedute della Commissione
bicamerale per le riforme costituzionali.

Il deputato Rino PISCITELLO, nel ri-
tenere l’indagine conoscitiva di grande
interesse e attualità, esprime perplessità
circa la mancata redazione del resoconto
stenografico delle sedute ad essa dedicate.

Il Presidente Fabio EVANGELISTI fa
presente che le persone invitate a svolgere
un’audizione in genere dispongono di un
testo scritto del loro intervento, il quale
potrebbe essere integralmente pubblicato.

Il deputato Sandra FEI ribadisce an-
ch’ella l’opportunità di redigere un reso-
conto stenografico delle sedute dedicate
all’indagine conoscitiva, la cui mancanza
sarebbe valutata in modo particolarmente
negativo, stante la risonanza internazio-
nale degli argomenti da trattare.

Il deputato Gabriella PISTONE nel
concordare con i rilievi svolti dalla collega
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Fei, insiste sull’opportunità di assicurare
un’informazione integrale delle sedute
connesse all’indagine conoscitiva, even-
tualmente procedendo ad una registra-
zione di esse, posticipandone nel tempo la
pubblicazione.

Il deputato Anna Maria DE LUCA
concorda sulla necessità di procedere al-
meno alla registrazione delle sedute.

Il deputato Rocco MAGGI sottolinea il
rilievo politico dell’indagine conoscitiva
concernente un argomento cosı̀ rilevante e
di grande attualità; concorda pertanto

sulla necessità di redigere il resoconto
stenografico delle sedute ad essa dedicate.

Il Presidente Fabio EVANGELISTI con-
stata la pressocché unanime volontà che
sia redatto un resoconto stenografico delle
sedute connesse all’indagine conoscitiva.

Propone al Comitato di approvare l’in-
dagine conoscitiva ed il relativo pro-
gramma di massima.

Il Comitato approva all’unanimità.

La seduta termina alle 14,20.
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